

Periódico: El Financiero.

Título: Hágase a la idea: el virus no se va a ir con las vacunas.

Subtítulo: Sí, la ciencia logró lo que es considerado un milagro al tener vacunas contra el COVID-19 en menos de un año, pero aplicarlas a todo el mundo será un proceso muy largo y difícil, señala Enrique Quintana.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Febrero,14,2021). Hágase a la idea: el virus no se va a ir con las vacunas. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3s0kEmm>

Resumen:

Hágase a la idea: el virus no se va a ir con las vacunas.

The Economist indica que, a pesar de las vacunas, lo más probable es que el covid 19 se convierta en un mal endémico en el curso de los próximos años.

Califica que, de no contar con ellas, probablemente la enfermedad podría haber causado 150 millones de muertes en el mundo.

Los motivos por lo que no tendremos un mundo libre del SARS-Cov-2 en los siguientes años según The Economist son:

Las vacunas están llegando a cuentagotas a casi todo el orbe. Solo en seis naciones se ha aplicado más de 1 millón de dosis y en el 85 por ciento de los países ni siquiera ha comenzado el proceso de vacunación.

Las mutaciones del virus. El SARS-Cov-2 podría seguir con nosotros por mucho tiempo es por la habilidad que tiene para generar mutaciones.

Los no vacunados. Hay una parte de la población que no recibirá la vacuna, sea por decisión propia, por ser menor de edad o por vivir en lugares en los que será muy difícil llevar las vacunas.

Responsable: Berenice Verde Hernández.